



しろっぴーのアルバム

白石区役所ホームページ「おもしろいしWEB」でも区内の行事の様子を紹介！
<http://www2.city.sapporo.jp/cgi-bin/shiroishi/news/news.pl>

雪あかりのまち（1月22日）



北東白石地区のJR平和駅前の道沿いを、約600個のアイスクャンドルの明かりがやさしく照らしました。休憩所では甘酒が振る舞われました。

中学生が除雪ボランティア（1月23日）



東札幌地区で一人暮らしをしているお年寄りの自宅周辺で、日章中学校の生徒63人が除雪ボランティアに汗を流しました。

親子でチャレンジ（1月24日）



東白石地区の親子約130人がお手玉やだるま落としなどの昔ながらの遊びを楽しみました。子どもたちはもちつきにも挑戦し、笑顔を見せました。

白石区子どもかるた大会（1月31日）



区内の小中学生18チーム68人が、百人一首の「下の句かるた」で熱戦を繰り広げました。読み手の声に素早く反応し、木札を取り合いました。

防火豆まき（2月3日）



北郷あゆみ幼稚園の園児30人が、節分の日に豆まきをしました。「鬼は外！福は内！」と白石消防署員が扮する鬼を退治しました。

菊水地区雪中運動会（2月6日）



菊水地区の子どもたち約330人が雪の上を元気に走り回りました。会場の幌東小学校のグラウンドには雪を積み上げた「イグルー」も登場しました。

